



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Meldungen aus den Polizeirevieren Halle (Saale), Burgenlandkreis, Saalekreis und Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen vom Sonntag :

Polizeirevier Halle (Saale)

Falschgeldverdacht

Halle (Saale) - Am Samstagvormittag wollte eine Frau in einer Filiale in der Neustädter Passage mit einem 200 Euro Schein bezahlen. Das Prüfsystem warf diesen Schein jedoch wiederholt als fehlerhaft aus, so dass die Frau mit anderem Geld zahlte. Die hinzugezogene Polizei stellte insgesamt drei 200 Euro-Scheine sicher, bei welchen ein Sicherheitsmerkmal abwich. Die Scheine sollen der Frau bei einem vorangegangenen, privaten Handy-Verkauf angedreht worden sein.

Betrug

Halle (Saale) - Eine Frau bemerkte am Samstagvormittag ein Fenster auf ihrem Computermonitor, in welchem sie aufgefordert wurde wegen vorgeblicher Infizierung des Gerätes eine bestimmte Telefonnummer anzurufen. Das tat die Frau, gestattete Fremdzugriff auf ihren Rechner und gab auch verschiedene persönliche Daten preis. Als in der Folge noch die Passwörter für Accounts und Gutscheinkarten gefordert wurden, weigerte sich die Dame und verständigte anschließend die Polizei. Bislang ist kein dadurch eingetretener Schaden bekannt.

Tipps: Über diese und ähnliche Betrugsmaschen informiert sein, um nicht darauf hereinzufallen.

<https://www.polizei-beratung.de/themen-und-tipps/betrug/falsche-microsoft-mitarbeiter/>

Gefährliche Körperverletzung

Halle (Saale) – Gegen Mitternacht in der Nacht zum Sonntag wurde die Polizei in den Aalweg gerufen. Jemand warf hier Flaschen aus dem Fenster, die unten zersplitterten. Ein PKW wurde getroffen, dessen Frontscheibe beschädigt wurde. Eine Frau, die mit anderen Personen rausging, um nachzusehen, wurde von einem ebenfalls geworfenen, pyrotechnischen Erzeugnis am Bein verletzt. Ein Rettungswagen kam zur Behandlung vor Ort zum Einsatz. Die Polizei nahm Ermittlungen auf, die sich bislang gegen Unbekannt richten.

Polizeirevier Saalekreis

Sachbeschädigungen

Salzatal – Im Ortsteil Schiepzig wurde am Samstag gegen 01:30 Uhr eine eingeschlagene Seitenscheibe an einem PKW bemerkt. Es fehlt jedoch offenbar nichts aus dem Fahrzeuginnenen. Bei drei anderen abgestellten Fahrzeugen in der Lettiner Straße wurde am Samstagmorgen eine zerschlagene Heckscheibe bemerkt und angezeigt.

Auseinandersetzung

Merseburg – Am 28.04.2024 ca. eine halbe Stunde nach Mitternacht wurde die Polizei in die Albrecht-Dürer-Straße gerufen. Unter sich hier aufhaltenden Jugendlichen war zu Tätlichkeiten gekommen in Folge derer ein 18-jähriger im Gesicht blutete. Ein 17-jähriger wurde in einem Krankenhaus behandelt. Auch der 18-jährige kam in medizinische Behandlung, zudem wurde er von der Polizei in Verhinderungsgewahrsam genommen.

Einbruch

Leuna – Aus einem Objekt auf einem Gartengrundstück im Ortsteil Günthersdorf, in welches man offenbar gewaltsam eingedrungen war, sind in den letzten zwei Wochen elektrische Werkzeuge gestohlen worden. Der Schaden wird auf ca. 600 Euro geschätzt.

Merseburg - Samstagnachmittag wurde angezeigt, dass ein PKW in der Gutenbergstraße beschädigt wurde. Es wurden Dellen festgestellt und ein offenbar zerstocheener Reifen. Ein Seitenspiegel und der Heckscheibenwischer sind demoliert. Die Polizei sicherte Spuren und nahm die Anzeige auf.

Kontrollen

Frankleben - Am Samstag gegen 01:35 Uhr wurde ein in Richtung Merseburg fahrender PKW von Polizisten gestoppt. Da dessen Fahrzeugführer nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis war, wurde die Weiterfahrt untersagt und eine Anzeige gefertigt.

Petersberg - Im Ortsteil Ostrau stoppten Polizisten am Samstag gegen 20:00 Uhr einen PKW. Der Fahrzeugführer hatte beim Test 1,8 Promille Atemalkohol. Eine Blutprobenentnahme wurde veranlasst, der Cund die Weiterfahrt untersagt.

Landsberg - Auf der B100 nahe Hohenturm wurde am Sonntag gegen 00:30 Uhr ein Fahrzeugführer bei der Fahrtüchtigkeitskontrolle auf 1,28 Promille Atemalkohol getestet. Neben einer Blutprobenentnahme wurde der Führerschein sichergestellt.

Verkehrsunfall

Bad Dürrenberg - Im Bereich der Leipziger Straße, nahe einer Tankstelle, fuhr am 27.04.2024 gegen 22:45 Uhr ein PKW gegen einen Glascontainer, wobei Sachschäden entstanden. Die herbeigerufene Polizei traf auf mehrere fremdsprachliche Personen aus verschiedenen Herkunftsländern. Nach ersten Ermittlungen hat mutmaßlich einer von ihnen das Fahrzeug alkoholisiert geführt. Es wurden Blutprobenentnahmen veranlasst, die Ermittlungen dauern an.

Polizeirevier Burgenlandkreis

Diebstahl

Burgscheidungen - Von Freitag zu Samstag wurde das Schlaggerät und die Batterie des Weidezauns einer Pferdekoppel gestohlen.

Kennzeichendiebstahl

Lützen - Von einem in der Gustav-Adolf-Straße abgestellten PKW sind von Freitag zu Samstag beide amtliche Kennzeichen inklusive der Halterung entwendet worden.

Trunkenheit im Verkehr

Zeitz - Polizeibeamte kontrollierten am 27.04.2024 gegen 02:00 Uhr im Bereich der Innenstadt den Fahrzeugführer eines PKW. Ein Test vor Ort ergab 1,65 Promille Atemalkohol, weshalb sich eine Blutprobenentnahme anschloss und der Führerschein des Mannes sichergestellt wurde.

Kontrolle

Weißenfels - Ein Elektrokleinstfahrzeug wurde am Samstag gegen 19 Uhr im Bereich der Saalebrücke festgestellt. Der E-Scooter hatte keine Pflichtversicherung, weshalb Anzeige erstattet wurde.

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Brand

Hettstedt - Am 28.04.2024 gegen 01:30 Uhr wurde der Polizei ein Kellerbrand in einem Mehrfamilienhaus in der

Schillerstraße bekannt. Etwa 10 Bewohner wurden evakuiert. Nach derzeitigem Kenntnisstand wurde niemand verletzt. Da einige Wohnungen derzeit als nicht bewohnbar eingestuft wurden, kamen die Betroffenen zunächst anderweitig unter. Die Polizei nahm Ermittlungen zur Brandursache auf. Zum Sachschaden liegen noch keine Angaben vor.

Verkehrsunfall

Arnstein - Im Ortsteil Quenstedt stießen am Samstagnachmittag gegen 16:35 Uhr zwei Fahrzeuge im Kreuzungsbereich zusammen. Ein Beteiligter überquerte B 180 die aus Richtung Welbsleben kommend, als es zur Kollision mit dem auf der Bundesstraße in Richtung Aschersleben fahrenden PKW kam. Der an den Fahrzeugen entstandene Sachschaden wird auf ca. 8.000 Euro geschätzt. Die Beteiligten Personen blieben unverletzt.

Rote Ampel ignoriert

Eisleben - Zwei Motorräder fuhren am Samstagabend gegen 19:10 Uhr über eine rote Ampel in der Kasseler Straße. Dabei nutzen die Kräder die Busspur und fuhren an anderen, an der Ampel wartenden, Fahrzeugen vorbei. Darunter befand sich auch ein Zivilfahrzeug der Polizei, welches den Motorrädern folgte. Zumindest einer der Motorradfahrer (30) konnte angehalten und kontrolliert werden. Die Verkehrsordnungswidrigkeit wurde angezeigt.

Gestohlene Kennzeichen

Sangerhausen - Am Sonntag wurde gesehen, dass zwei Personen Kennzeichen an einem PKW Seat anbrachten und die Polizei informiert. Zwei Männer wurden angetroffen. Bislang ist bekannt, dass die Kennzeichen, welche man montierte, gestohlen sind. Gegen einen 37-jährigen wird nun ermittelt. Er soll zuvor mit dem nicht pflichtversicherten Fahrzeug gefahren sein, ohne eine Fahrerlaubnis zu besitzen.

Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Halle (Saale)

Unfallort unerlaubt verlassen

Autobahn 14, Fahrtrichtung Dresden

Der Fahrer eines Sattelzuges vom Typ DAF machte seit mehreren Stunden Rast auf dem PWC Kabelsketal und schlief im Fahrzeug. Am 27.04.2024 gegen 01:00 Uhr wurde der Mann durch einen Aufprall wach. Er konnte noch einen rumänischen LKW sehen, der seinen Lastzug touchiert hatte aber trotzdem weiterfuhr. Die Polizei nahm den Unfall auf. Zur Schadenshöhe liegen keine Angaben vor.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de